



Attraktion auf dem Schilthorn-Gipfel: Grösstes Blumenherz Europas

14.02.2024 13:35 CET

## Grösstes Blumenherz Europas auf dem Schilthorn-Gipfel

**Pünktlich zum Valentinstag am 14. Februar 2024, steht auf der grossen Aussichtsplattform vom Schilthorn – Piz Gloria das grösste Blumenherz Europas. Es ist Teil einer Aktion des Schweizer Floristenverbandes, um auf die Floristik-Lehre aufmerksam zu machen.**

Insgesamt 22 Floristik-Lernende aus der ganzen Schweiz haben am Vortag des Valentinstages bei Sonnenschein das grösste Blumenherz Europas mit rund 6'000 verschiedenfarbigen Rosen dekoriert. Die Attraktion auf der

grossen Aussichtsterrasse vom Schilthorn ist gross: Schon allein die herzförmige, rund 300 Kilogramm schwere Stahlkonstruktion wurde direkt nach dem Helikoptertransport in der Woche davor zu einem beliebten Foto- und Selfie-Sujet für Gäste aus Nah und Fern. Ziel der Aktion ist es, auf die Floristik-Berufslehre aufmerksam zu machen und das Interesse für den Beruf zu wecken. «Floristik ist ein kreatives Handwerk und beinhaltet weit mehr als Blumensträusse binden», sagt Thomas Meier, Geschäftsleiter vom Schweizer Floristenverband. «Aufwändige Dekorationen an oftmals speziellen Orten, macht der Beruf zusätzlich interessant und abwechslungsreich. Trotzdem wird es – wie in anderen Branchen auch – immer schwieriger, genügend junge Fachkräfte zu finden», schliesst Meier ab.

### **Logistische Herausforderung**

Das rund drei Meter hohe und zwei Meter breite Blumenherz kann noch bis am 16. Februar auf dem Schilthorn-Gipfel bewundert werden. «Solange die Luft unter null Grad ist, bleiben die Rosen schön und strahlend,» erklärt Jessica Jurietti, Floristik-Lernende aus Quinto. «Wenn es auftaut, werden sie rasch verwelken.» Die aussergewöhnliche Location auf dem Schilthorn-Gipfel stellte die Veranstalter vor grosse logistische Herausforderungen. Insbesondere der Transport der zahlreichen sensiblen Rosen mit der Luftseilbahn in kühle Höhenlagen, war nicht zu unterschätzen. Direkt nach Ankunft auf dem Gipfel am Vormittag haben die Lernenden – 21 Frauen und ein Mann – mit dem Rüsten der Rosen und dem anschliessenden Schmücken des Herzens begonnen. Kurz nach 13.30 Uhr war das Werk vollbracht und hat alle Beteiligten mit viel Freude und Stolz erfüllt.

---

### **INFORMATIONEN ZUM UNTERNEHMEN**

Die Luftseilbahn der Schilthornbahn AG mit Firmensitz in Stechelberg, verbindet das Lauterbrunnental von Stechelberg aus mit den autofreien Bergdörfern Gimmelwald und Mürren und führt über die Station Birg auf den Schilthorn-Gipfel auf 2970 m.ü.M. Das Schilthorngebiet bietet vor Eiger, Mönch und Jungfrau zahlreiche Aktivitäten für Gäste aus der ganzen Welt. Internationale Bekanntheit erlangte das Schilthorn mit den Dreharbeiten zum James Bond-Film «Im Geheimdienst Ihrer Majestät» im Jahr 1968.

## Kontaktpersonen



**Christoph Egger**

Pressekontakt

Direktor

[media@schilthorn.ch](mailto:media@schilthorn.ch)

+41 79 631 10 81

+41 33 82 60 007